

中学生の皆さんこんにちは。

HPのこんなに隅の方までご覧いただきありがとうございます！

きっと愛知総合工科高校への関心が高く、入学したいな～と思っている方もいるのではないのでしょうか。この愛知総合工科高校は名前もあまり聞き覚えの無い、開校からまだ日の浅い高校ですが、ほかの高校に引けを取らないたくさんの魅力があります。今回は、その中から一つ、在籍していて一番魅力に感じている点を紹介させていただきます。

私が一番すてきな～と思う点は、ずばり！「経験値」獲得のチャンスの多さです。「経験値」というとロールプレイングゲームが思い浮かぶ方が多いのではないのでしょうか。貯めれば貯めるほどキャラクターのレベルを上げられたり、強くしたりできるあれです。ゲームや二次元の世界の話だけに当てはまるものではなく、現実世界の、自分というキャラクターにも当てはめられると思います。

レベル上げは、自分自身の成長。キャラクターの強さは、性能。つまり、自分のスペックです。これらを上げていくためには「経験値」が必要で、「経験値」を得るためには、経験をしていけないといけません。

そんな私たち学生にとって愛知総合工科は経験値を貯めるためのうってつけの学び舎だと思うのです。在籍していて感じますが、この学校のなかには、「経験値」を貯めるチャンスが大量に溢れています。

例えば、企業や大学の方からお話を聞かせていただくことや見学やインターンでお邪魔させていただくこと。大学主催の取組に愛知総合工科生として参加させていただくことや部活動で大学と連携して研究をすること。他にも、様々な大会に参加できたりなど。本当に、多くの経験足りえるチャンスに溢れている学校です。興味のある色々なことにチャレンジしたり、自分の目指す道に沿ったチャレンジをしていくなど様々なやり方がありますが、どれも素敵な学びを、多くの「経験値」を得ることができるものです。私自身、様々な経験の機会をいただいて、感銘を受けることや、新しい考え方を知ることなど、深い学びの機会になりました。

どの高校に行きたいか、どんな職業に就きたいか、どんな人間になりたいか、悩んで、まだ決まっていない方は多いのではないのでしょうか。そんな高校選択という大きな岐路にある中学生の皆さんにも、愛知総合工科高校で得る経験はきっと無駄にはならないと、胸を張って言うことができます！

しかし、それぞれの高校で経験できることは違うと思います。その高校でしか得られない経験は確かにあるからです。「経験値」を貯めるうえで、大切な高校生活。皆さんが、悔いのない、よりよい選択をできるよう、応援しています。

北崎智子